

70 Aniversario de la Casa de España en México

Con motivo del 70 Aniversario de la creación de la Casa de España en México, el **Colegio de México**, la **Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC)**, bajo la coordinación del **Ministerio de Cultura**, la **Universidad de Alcalá** y la **Residencia de Estudiantes**, organizan unas jornadas en homenaje a los españoles y mexicanos que formaron parte de ella, y que tendrán lugar en la Residencia de Estudiantes durante los días **24 y 25 de noviembre de 2008**.

Las jornadas reunirán a un grupo de relevantes especialistas que indagarán acerca de lo que fueron las actividades llevadas a cabo por la Casa de España en México, así como sobre el modo en que los refugiados influyeron en el medio científico e intelectual mexicano.

La **Casa de España en México**, fue una institución fundada, gracias a la iniciativa del presidente mexicano Lázaro Cárdenas, para facilitar la acogida de algunos de los más relevantes intelectuales, profesores y creadores españoles que se exiliaron a aquel país. Los mexicanos Alfonso Reyes y Daniel Cosío Villegas fueron sus inspiradores y artífices. Convertida en 1940 en El Colegio de México, adoptó la estructura de un centro de altos estudios en ciencias sociales y humanidades. La participación de los refugiados españoles continuó siendo esencial en las actividades académicas y editoriales de El Colegio, que contó con destacados representantes de la cultura española en todas sus ramas científicas, artísticas y literarias, entre los que destacan José Moreno Villa, Enrique Díez-Canedo, León Felipe, José Gaos, María Zambrano, Joaquín Xirau, Jesús Bal y Gay, Adolfo Salazar, Ignacio y Cándido Bolívar, Isaac Costero, Antonio Madinaveitia o José y Francisco Giral.

Adjunto en pdf el programa de las jornadas